
 
Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden zur 4. Sitzung des Finanzausschusses und stellte fest, dass 
form- und fristgerecht eingeladen worden sei. Er schlug vor, den Tagesordnungspunkt 2 - Einführung 
eines Sozialtickets, von der Tagesordnung abzusetzen. 
 
In diesem Zusammenhang erläuterte Kreiskämmerer Ganseuer, die Einführung eines Sozialtickets sei 
grundsätzlich aufgrund der möglichen Auswirkungen auf die Höhe der zu übernehmenden 
Verlustabdeckungen der Verkehrsbetriebe und damit auf den Kreishaushalt ein Thema, mit dem sich auch 
der Finanzausschuss beschäftigen müsse. Entgegen der bisher kommunizierten Zeitplanung werde der 
VRS jedoch in der morgigen Zweckverbandsversammlung vorschlagen, die Beratungen zu diesem Thema 
in das erste Quartal 2011 zu verschieben, weil gewisse Parameter noch klärungsbedürftig seien und die 
Angelegenheit zunächst auch im Unternehmensbeirat besprochen werden solle. Von daher sollte der 
Punkt von der heutigen Tagesordnung des Finanzausschusses abgesetzt und gegebenenfalls zu einem 
späteren Zeitpunkt beraten werden. 
 
Es bestand Einvernehmen, so zu verfahren. 


